

An die
Eltern unserer Schülerinnen und Schüler

Liebe Eltern!

Bedeutende Ereignisse der nächsten Wochen werfen bereits ihre Schatten auf unseren Schulalltag:

Am Montag, den 29. Januar 2018 findet für alle LehrerInnen ein **SchulEntwicklungsTag** im Multimar Wattforum in Tönning statt. Alle SchülerInnen haben an diesem Tag keinen Unterricht!

Am 8. Februar 2018 fährt die Sekundarstufe auf Einladung des NDR in die **Elbphilharmonie** nach Hamburg. Wir werden mit der 7.45 Uhr Fähre fahren - Treffpunkt um 7.15 Uhr auf dem Parkplatz der PelleWelle. Mit dem Bus geht es dann nach Hamburg. „Die Schüler sollten sich dem Anlass entsprechend kleiden“, so eine Information des NDR. Im Anschluss daran besuchen einige Schüler das Hamburg-Daengeon - bitte 13,50 € mitnehmen - und einige das Miniatur Wunderland - bitte 7,50 € einstecken! Das Geld sammeln wir am 8.2.2018 morgens auf der Fähre ein. Am Abend werden wir dann mit der 18.30 Uhr Fähre wieder auf die Insel fahren und sie können ihre Kinder gegen 19.20 Uhr wieder an der PelleWelle in Empfang nehmen! Die Kosten für den Bustransfer übernimmt der Förderverein der Hermann-Neuton-Paulsen-Schule - **VIELEN DANK!** Für die Verpflegung an diesem ereignisreichen Tag ist jeder Schüler/jede Schülerin selbst verantwortlich.

Am 21.2.2018 fährt das 9. und 10. Schuljahr in den **Landtag nach Kiel**. Abfahrt und Rückfahrt wie am 8.2.2018. Das Land Schleswig-Holstein und Klaus Jensen, Landtagsabgeordneter, unterstützen diese Fahrt, so dass lediglich Kosten in Höhe von 10 € für die Fahrt und das Mittagessen in der Kantine des Landtages anfallen, die morgens auf der Fähre zu entrichten sind.

Walter Herrig, Schulleiter